

Declaración Argentina
EWIPA Dublin Conference, 2022

Argentina celebra la adopción de la Declaración Política sobre el Fortalecimiento de la Protección de los Civiles frente a las Consecuencias Humanitarias derivadas del uso de Armas Explosivas en Zonas Pobladas.

Argentina agradece a Irlanda la organización de esta Conferencia y los esfuerzos realizados para que hoy estemos todos reunidos con el firme propósito de proteger a los civiles en los conflictos armados.

Como han señalado el Ministro Coveney y otros oradores, Argentina considera que esta Declaración política es un paso fundamental y también un llamado urgente a la acción.

El uso de armas explosivas en zonas pobladas ha sido una de las principales causas de daños a los civiles, amenazando la vida y la salud de los Civiles y provocando su desplazamiento en grandes masas migratorias.

Argentina considera muy favorablemente que en la declaración se incluyan elementos sobre la promoción del respeto al derecho internacional humanitario y de los DDHH, así como sobre el impacto diferenciado sobre mujeres y niños/as.

La mención de los daños causados a las escuelas es otro elemento que destacamos, ya que Argentina ha sido país pionero en la protección de las escuelas frente a ataques armados, lo cual se refleja en la “Declaración sobre escuelas seguras”, adoptada en 2017.

Por último, destacamos el compromiso de Argentina junto a los Estados participantes y a las asociaciones civiles, y esperamos que esta declaración tenga desarrollos urgentes y directos.